
 
 
 SkB Dr. Boehm stellte fest, dass jede Verzögerung kontraproduktiv sei und fragte, ob die 

Verwaltung einen Zeitplan vorlegen könne, der eingehalten werden könne. 
 
Ltd. KVD Jaeger verneinte dies, sagte jedoch zu, nunmehr selbst eine zeitnahe Umsetzung 
voranzutreiben. 

 
 


